

Compte rendu du Conseil d'école de la maternelle Ravel du jeudi 15 octobre 2020

Présents à cette réunion

Mme Dulimon : Inspectrice de l'éducation Nationale, excusée.

Equipe pédagogique : M. Boivineau Directeur, M. Zeller, Mmes Le Strat, Ravenel, Jousse, Ait Aissi.

Equipe des Atsem : Johanna, Djamilia, Lucie, Sandra, Christine

Parents d'élèves : Mme Marquez Garrido Sibarita et Mme Lesage

Représentants de la Mairie : Mme Saïdi, M. Naccache, M. Pichon

ECOLE

1- Structure et effectifs

Petits : Eric Boivineau - Christine Carrat - Johanna : 24 élèves

Petits Moyens 1 : Bertrand Zeller - Sandra : 25 élèves

Petits Moyens 2 : Géraldine Jousse - Djamilia : 25 élèves

Petits Moyens 3 : Célia Ait Aissi - Coraline Boquillon - Lucie : 25 élèves

Grands 1 : Muriel Le Strat - Christine : 24 élèves

Grands 2 : Valérie Ravenel - Christine : 24 élèves

2- Projets, Manifestations et Sorties

En raison de la situation sanitaire actuelle (nous devons limiter au maximum le brassage entre les différentes classes) :

- les sorties programmées au théâtre début novembre ont été annulées.
- Il ne pourra pas y avoir de spectacle à Noël
- Le père Noël ne viendra pas à l'école mais apportera un cadeau pour chaque classe
- Deux sorties à la bibliothèque sont prévues pour chaque classe au cours de l'année (celles prévues en décembre ont été annulées)

3- Coopérative scolaire

Cette année, un seul appel à la coopérative sera réalisé en maternelle. La coopérative disposant d'une partie des fonds non utilisés l'an dernier suite au confinement.

4- Bilan du Plan Particulier de Mise en Sécurité

Celui-ci s'est tenu dans de bonnes conditions même si quelques enfants ont eu un peu peur. Cet exercice de sécurité obligatoire est réalisé sous la forme d'un jeu pour apprendre aux enfants à "se cacher" ou à "s'enfuir de l'école". Cette fois nous avons réalisé l'exercice "se cacher".

5- Activités Pédagogiques Complémentaires

Comme tous les ans, au cours de la première période nous travaillons autour des jeux de société avec les grands en privilégiant le langage lors des séances.

Au cours de la deuxième période, les grands passeront les "évaluations grande section" qui vont permettre aux enseignants de travailler au mieux en fonction des difficultés détectées chez les enfants.

6 - Règlement intérieur

Aucun changement n'a été effectué par rapport à celui de l'année dernière, il vous sera communiqué par mail en même temps que ce compte rendu.

MAIRIE

L'équipe pédagogique remercie les équipes du centre de loisirs pour leur disponibilité et leur efficacité le matin lors de l'accueil des enfants (leur présence demeure indispensable encore actuellement pour respecter les normes imposées par le COVID)

Elle remercie également les services de la mairie pour le renfort lors des 15 premiers jours de la rentrée pour le temps de la cantine pour les petites sections qui découvraient et s'habituaient progressivement à la cantine.

Deux nouvelles ATSEMS sont venues depuis la rentrée scolaire pour renforcer l'équipe en place (cinq Atsem à plein temps et une à mi-temps thérapeutique pour six classes).

M. Naccache confirme le recrutement en cours d'une ATSEM supplémentaire pour une prise de fonction au 02.01.2021. et atteindre ainsi la promesse de l'équipe municipale d'une Atsem par classe.

Les travaux d'entretien concernant l'école ont fait l'objet d'une revue détaillée en présence du directeur de l'école et des services techniques de la Mairie. La prochaine fois un représentant des parents d'élèves pourrait être convié.

La Mairie confirme la mise en place d'un référent au sein des services techniques de la Mairie pour un suivi des demandes de l'ensemble des écoles, permettant de centraliser celles-ci, de suivre le diagnostic ainsi que la planification des interventions.

Sécurité aux abords de l'école : les représentants des parents d'élèves soulignent que la circulation aux abords de l'école n'est pas facile, notamment les jours de pluie. Plusieurs fois depuis la rentrée, il y a eu des situations conflictuelles entre parents aux abords de l'école.

La Mairie confirme que le sujet est en cours de réflexion au sein de la direction de l'action éducative, la sécurisation de l'école étant un enjeu prioritaire. La réflexion en cours prend en compte la configuration des lieux de chaque école en vue d'une proposition de sécurisation. Parmi les pistes en cours d'étude : la fermeture de la circulation dans les rues aux abords des écoles, évitant notamment le dépôt des enfants en mode « drive » juste devant l'école ce qui impacte la circulation et met les enfants dans l'urgence pour quitter le véhicule.

Concernant la réservation via le Portail des familles, les représentants de parents d'élèves remercient vivement la Mairie pour la réduction du délai de réservation passé de 5 semaines à 8 jours.

La Mairie nous informe que le site web existant fait l'objet d'un diagnostic technique en vue d'une amélioration des services.

La Mairie nous informe que la carte scolaire est un sujet en cours d'étude au sein de leurs équipes. L'enjeu est la qualité de travail tant pour les enfants que pour les équipes pédagogiques.

La Mairie confirme la création du conseil des représentants des parents d'élèves élus pour dialoguer avec l'ensemble des instances de parents d'élèves sur l'ensemble des sujets communs à toutes les écoles (sécurité, cantine centrale...).

Les représentants de parents d'élèves ont sollicité la Mairie concernant le poste de Mme Dupuy, 6ème adjointe déléguée aux Nouvelles approches éducatives pour en comprendre la mission en matière éducation.

Le travail de Mme Dupuy et de ses équipes concerne les activités d'apprentissage complémentaires aux apprentissages scolaires telles que les arts graphiques, interventions musique... sous la direction de M. Naccache.

Mme Dupuy a pour mission de dresser l'inventaire de l'ensemble des initiatives existantes sur la commune et ce qui se fait dans d'autres communes. La Mairie confirme que l'objectif est de proposer aux écoles un panel d'activités et d'interventions avec un volume horaire suffisant pour chacune d'elles.